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Budget Direzioni provinciali 
 
La Direzione Regionale dell’Entrate della Puglia, ha riscontrato la nota della FLP sulla 

richiesta di proporzionare il budget degli Uffici in base alle diminuzioni delle presenze 
a causa dei presunti 170 pensionamenti su circa 2500 dipendenti. (qui allegata) 

 
Il Direttore regionale nella nota chiarisce che nella formazione del Budget 2018 si è 
tenuto conto della diminuzione del personale per i pensionamenti e quindi la proposta 

è congrua per l’espletamento delle attività istituzionali, con il carico di lavoro 
oggettivamente e ragionevolmente sostenibile dalle strutture che hanno comunque 

contribuito (veramente l’hanno proposto) e pianificato. 
 

Peccato che dagli Uffici contattati arrivano informazioni diverse. DP BAT meno 17 
unità lo stesso budget; DP Brindisi meno unità con un leggero aumento; DP Foggia 
diminuite le verifiche, il resto inalterato nonostante i pensionamenti; DP Bari 

parametrato con la riduzione del personale; anche a Taranto non ci sono grosse 
mutazioni rispetto all’anno precedente se non l’aumento consistente dell’obiettivo 

monetario con 15/18 pensionamenti, mentre a Lecce, nonostante 15 pensionamenti 
all’area territorio e una decina all’area entrate sono aumentati. 
 

È pur vero che il Direttore regionale chiarisce che il budget è dinamico e quindi sono 
possibili le variazioni e che al momento è stato approvato quello provvisorio, ma è 

anche vero che fino a quando non verrà approvato il definitivo (l’esperienza ci porta a 
prevedere fine anno) comunque la catena di comando (dai Direttori ai capi team) 
avranno come riferimento il raggiungimento dell’obiettivo provvisoriamente 

assegnato. 
 

Su questo argomento, abbiamo richiesto la riunione (prima dell’approvazione del 
nuovo CCNL, poiché una volta firmato non potremo chiedere più nulla sull’argomento) 
perché sul budget 2018 dobbiamo essere convinti dalle carte e dal raffronto con l’anno 

precedente.   
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